
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月８日（水） 

受講者数 ２１名 

（講師含む） 

 

○研究授業はとてもいい刺激になりました。やはり実践を生で見させてもらうことが１番ために

なります。 

○「言語活動の充実」と言われる中で、具体的にどのような取り組みをしたらいいか悩みがあり

ましたが、講義や授業を見せていただいて、具体的なイメージを持つことができました。 

 ○今回は国語だったので、他教科での言語活動に視点をあてた授業や講義を受けてみたい。 

   ○“教科指導”ではなく、“学習指導”なので指導法ももちろん大切ですが、学ぶことの意義であ

れば学び方（何をどのように学ぶのか）を取り上げて頂けると嬉しいです。 

 ○自分でもポイントをしっかり押さえながら授業づくりをしていきたいと思います。 

 ○ほめることの大切さを忘れがちになっていました。明日からまた頑張ります。ありがとうござ

いました。 

 

受講者の方々の声 

古館 昭仁 先生 

（ 岩内町 恵立 岩内中 央小 学

校） 
吉尾 充二 先生 

（倶知安町立倶知安小学校） 

加藤 数馬 先生 

（倶知安町立西小学校） 


